
会议现场各企业代表发言内容

1、中天元邓文辉：标载的重量是否可以上浮一些？即便按标载装，

但车辆加满水和油之后也会超重。另外搅拌车行业管理归属问题，觉

得两边收费不合适，希望能归属水泥协会。

2、晋荣建材谢文浩：希望能限制厂家的罐子大小；旧车需要时间更

换，当时上牌时你认了，现在装 12 方的车只能装 6 方 8 方，浪费资

源。现在深圳是卡得最严的，上海北京都在装 10 方 12 方。

3、汇基集团胡天斗：标载无论从短期还是长期来看都是好事。长期

比如说罐式车，现在就已经享受到了标载的好处。短期来看，价格能

涨起来，也能享受到红利。但是要求协会跟交警部门做好沟通，要严

格落实下去，不能改变这个政策。做好一视同仁，公平，严格执法。

这半年多以来也跟建设工程运输车辆协会那边打过一些交道，他们只

顾自己的利益，把搅拌车企业边缘化了。而且二次收费是不合理的，

反对向建设工程运输车辆协会交费，支持搅拌车行业管理归属水泥协

会。如果专业委员会费用不够，可以接受适当增加会费。

4、大工业区再生资源公司张斌：支持胡总对于标载的看法，标载是

大势所趋，缓冲不了多久，国三车肯定是要全部淘汰的。粉罐车全部

标载，利润最高。但关键在于我们行业内要思想行动统一，不要变来

变去。要按标准执行，不要价格起来了，结果又有侥幸心理，今天装

9 方，明天装 10 方，那整个市场就会混乱。对于会费的问题，去年

成立建设工程运输车辆协会，实际并没有什么作用，他们不专业，管

不来。泥头车围绕土方来，有利益，而搅拌车专业性更强。希望能将



搅拌车行业继续归属水泥协会，如费用不足，可以增加会费。

5、万义隆吴呈贵：支持标载，并不是因为自己全部都是四轴车才这

么说，而且出于安全考虑。最起码就算是有了事故，我是合法全规管

理，管理人员至少不用蹲局子。标载关键在执行，可以在站里装秤。

泥头车跟搅拌车是不一样的，不支持参与建设工程运输车辆协会，要

求重新将搅拌车行业归属水泥协会。

6、港创王玲：支持标载，但现在三轴车和四轴车基本是五五开，如

果实行标载，三轴车就没有优势了。自动识别系统是否是交警部门强

制要求安装的，安装时可不可以一起把秤装上。这样一次解决问题。

建设工程运输车辆协会那边泥头车和搅拌车针对的点不一样，他们那

边的人员也管理不好搅拌车，不支持由建设工程运输车辆协会统一管

理。

7、安托山和光茂：标载问题希望能考虑到上浮的重量，搅拌车罐子

里面有水泥，不能每天都去清理罐子。

8、鹏城基业龚伟兵：现在已经在尽量做到车轻量化，但还是会有浮

动，希望能有 2吨的上浮重量。

9、晋荣创建代表：标载肯定是件好事，只是怎么执行？搅拌站已经

说了不下三次，一直执行不下去，搅拌车可装 11 方，只让装 7 方，

会不会弄成企业明面上限载，实际上还是超载，只是要让交警收红

包？不赞同搅拌车行业由建设工程运输车辆协会统一管理，支持归属

水泥协会。

10、天地集团代表：限载之前就搞过，但搞不下去，天地肯定是支持



的，要有正式文件。

11、金顺黄辉：标载是好事，可以降低企业风险，施工单位和工地都

是受益的，但怎么限是关键，可以参考外地经验，江门惠州都是限得

很好的。支持搅拌车行业脱离建设工程运输车辆协会，归属水泥协会。

12、金众万磊：觉得标载关键在于控制源头，怎么控制，站里就要控

制好。

13、晟金顺付桂波：支持标载，行业一定要团结起来，坚决执行这个

制度，不能价格起来后又为了利益多装，要坚持原则，一直执行下去。

14、恒利隆代表：支持标载，可以参考东莞的过磅系统。支持搅拌车

行业归属水泥协会。

15、正强梁启荣：希望可以跟泥头车一样超不了载，限那么多就只能

装那么多。从源头卡死，标载就等于容积，上牌时就把范围卡死。

16、东大洋混凝土黄太孟：支持标载，超载确实会有安全问题，会影

响到刹车系统。龙岗区各搅拌站都在装卡口识别车辆，能否一起装磅

秤？另外，那个卡口的报价太高，可不可以多找几家供应商，协会统

一组织去谈，把价格压下来。不赞成把搅拌车跟泥头车统一管理，希

望搅拌车行业能归属水泥协会管理。

17、福盈公司莫显锋：公司还有几十台国三车，不能一下子淘汰，希

望能给点时间。其它支持大家意见。

18、富通代表：希望能有标载的正式文件。


